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Assembléia define Comissão e
reafirma expectativa sobre

revisão orçamentária
Um passo de cada vez, a participação de

trabalhadores e trabalhadoras do ONS nas
Assembléias tem sido marcada pelo gradativo
avanço da consciência de que a unidade e
mobilização da categoria é fundamental para
ver atendidas suas reivindicações.

Foi o que ficou confirmado na Assembléia
realizada no último dia 19, quando foram
debatidos quatro temas, que resultaram nas
decisões que reproduzimos abaixo:

1) Modelo de votação – Antiga
discussão da categoria, mais uma vez
trabalhadores e trabalhadoras do ONS
debateram o assunto e decidiram pelo voto
secreto, mas antes foram apresentados todos os motivos
e razões para que a maioria optasse pelo voto secreto. A
votação, com quatro votos pela votação aberta e 105
pelo voto secreto, não deixa margens de dúvidas sobre o
sentimento da categoria.

2)  O segundo ponto de pauta foi a escolha de uma
comissão para acompanhamento de todo processo
negocial, com a proposta de representação de no mínimo
um e no máximo dois por diretoria. Após discussão, ficou
decidido que a Comissão será formada por representantes
das seguintes diretorias: DPP (Douglas A.A. Faria e
Rodrigo F. Barbosa) – DOP (João M.A. Mendonça e
Gilberto F. da Fonseca) – DAT (Thiago G. Ledo)  – DGL
(Rômulo M. de Menezes) - DAC (João M.D. Serafim).

3) Na discussão sobre eventuais ações a serem
realizadas pela categoria no decorrer do processo de
reavaliação da Aneel quanto aos recursos impetrados pela
direção do ONS para revisão do seu provisionamento
orçamentário 2011/2012 (responsabilidade tanto da Aneel
quanto da direção do ONS), a plenária decidiu: a) que a
partir da próxima segunda-feira (25 de julho) todos sairão

às 17 horas; b) que será realizada plenária na semana
subseqüente para avaliação do movimento. Durante o
debate, ficou evidente que existe grande preocupação
quanto ao corte de rubricas diretamente ligadas às verbas
de pessoal, além da nossa Campanha Salarial, que de
certa forma já foi iniciada com o recebimento das
contribuições para a formatação de nossa pauta de
reivindicações para o ACT 2011/2012..

4) A discussão quanto à melhoria do PGCR para
transformá-lo num instrumento que possa atender ao
conjunto da categoria no mínimo com 100% da escala
salarial foi interrompida devido à complexidade da
discussão e o horário avançado. Com isso, o assunto será
discutido em nova Assembléia (sem data ainda de
convocação) para sua discussão em maior profundidade.

Ao fecharmos este boletim, recebemos informação de
que Assembléia realizada em Brasília no final da tarde do
mesmo dia, a categoria deliberou pela manutenção da
saída as 17 horas e também pela convocação de plenária
de avaliação do movimento para a semana subseqüente.

Florianópolis fez Assembléia no dia 20, confirmando
as mesmas posições e Recife fará Assembléia no  dia 22
.
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Urbano fala para uma plenária atenta durante Asembléia



Momentos da Assembléia
1) Mesa que conduziu os debates:
os diretores Jorjão e Urbano e
Paulo Diniz, ex-integrante da
Comissão de Negociação

2) Detalhe da Plenária

3) Urna da votação

4) Momento em que a categoria
votava

5) Registro da votação que
propôs nova Assembléia, entre
outros pontos
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